

Lange Nacht der Volkshochschulen

zusammenleben. zusammenhalten.

vhs 100 Jahre
Wissen teilen

20.09.2019
ab 18:00 Uhr



Programm-Highlight im vhs-Jubiläumsjahr: Late-Night-Learning für alle Erste bundesweite Lange Nacht der Volkshochschulen am 20. September 2019

Die Volkshochschulen in Deutschland feiern 2019 ihr 100-jähriges Bestehen. Und auch wenn die Wurzeln der Volkshochschulen bis ins 19. Jahrhundert zurückreichen und viele Einrichtungen bereits vor 1919 gegründet wurden, so betrifft das 100 Jahre-Jubiläum doch jede der rund 900 Volkshochschulen in Deutschland. Denn das Jahr 1919 setzt den Grundstein für die Entwicklung der Weiterbildung in öffentlicher Verantwortung, die seither grundlegend ist für Volkshochschulen: Artikel 148 der Weimarer Verfassung forderte alle staatlichen Ebenen dazu auf, das Volksbildungswesen einschließlich der Volkshochschulen zu fördern. Die Weiterbildung erhielt damit erstmals Verfassungsrang und wurde zum integralen Bestandteil des öffentlichen Bildungssystems. [...]

Das Jubiläum in diesem Jahr bietet für die gesamte Volkshochschulfamilie die einmalige Gelegenheit, gemeinsam zu feiern und öffentlich sichtbar zu machen: Mit ihrer einzigartig vielseitigen Angebotspalette sind Volkshochschulen vor Ort die erste Adresse in Sachen Weiterbildung – da, wo sich Menschen begegnen, um miteinander und voneinander zu lernen.

Zum 100-jährigen Bestehen wollen die Volkshochschulen mit einer besonderen Aktion bundesweit für Aufmerksamkeit sorgen. Zahlreiche Volkshochschulen beteiligen sich an der [...] ersten „Langen Nacht der Volkshochschulen“ am **Freitag, 20. September 2019**. Unter dem Motto „zusammenleben. zusammenhalten.“ setzen sie an diesem Abend ein deutliches Zeichen für gesellschaftlichen Zusammenhalt.

Auch die saarländischen Volkshochschulen sind dabei. [...] Ab 18 Uhr erwartet die Besucherinnen und Besucher eine bunte Auswahl an Schnupperangeboten quer durch die vielfältigen Programme der Volkshochschulen, umrahmt von Musik und mit der Gelegenheit zum Austausch...

60 Jahre
KVHS Saarlouis

Semesterauftaktveranstaltung zur langen Nacht der Volkshochschule: **Apollo 11**

Kommen Sie mit auf eine einmalige und faszinierende cineastische Reise und erleben Sie das größte Abenteuer der Menschheit in nie zuvor gesehenen Bildern auf der großen Kinoleinwand: Die wahre Geschichte der ersten Mondlandung im Juli 1969. Zum diesjährigen 50. Jahrestag lässt Todd Douglas Millers Dokumentation APOLLO 11 die legendäre Weltraummission wieder lebendig werden – so intensiv und packend erzählt wie nie zuvor!

Entstanden aus bisher unveröffentlichten 70 mm-Originalaufnahmen in digital bearbeiteter, brillanter und gestochen scharfer Bildqualität sowie über 11.000 Stunden Audiomaterial, schuf Regisseur und Emmy®-Gewinner Todd Douglas Miller eine hochspannende und atemberaubende Dokumentation, die neue Maßstäbe im Bereich des dokumentarischen Filmemachens setzt.

Erleben Sie die Mondlandung, als wären Sie selbst dabei: aus der Perspektive der Astronauten Neil Armstrong, Buzz Aldrin und Michael Collins, des Kontrollzentrums und der Zuschauer vor Ort am Cape Canaveral. In überwältigenden Bildern und aufregend wie ein Thriller – modern, mitreißend und spektakulär.



Tickets nur im Vorverkauf an der Kinokasse oder über www.kino-bous.de (zzgl. 10 % VVK-Gebühr)
Keine Reservierungen möglich • Freie Platzwahl

Thalia Lichtspiele Bous (Telefon: 06834 2246)
Freitag, 20. September 2019, 19:00 Uhr • Eintritt: 5 Euro inkl. kleinem Imbiss

Thalia
LICHTSPIELE & BISTRO

